

OdF-Mahnmal im Stadtpark

Fundament- und Kranarbeiten am Mittwoch

Die Wiedererrichtung des Mahnmals für die Opfer des Faschismus (OdF) am neuen Platz in der Kavaliertstraße wird jetzt deutlich sichtbar. Nachdem Vorbereitungsmaßnahmen in den letzten Wochen erfolgt sind, werden am Mittwoch, dem 10. April 2019, das Fundament und der eigentliche Baukörper des Mahnmals gesetzt. Die erforderlichen Kranarbeiten sollen voraussichtlich ab 10.00 Uhr erfolgen.

Im Anschluss daran beginnen die Steinmetzarbeiten. Der Mahnmalskörper wird mit den originalen Natursteinen verkleidet und es werden die Treppenstufen verlegt.

Die offizielle Einweihung soll nach der Fertigstellung im Sommer erfolgen.

Pressesprecher der Stadt
Dessau-Roßlau

Dipl.-Pol. Carsten Sauer

Tel.: 0340 204-2113

Fax: 0340 204-2913

E-Mail: pressesprecher@dessau-rosslau.de